
Hi Enfant Terrible:)

Zu allererst ist es mir eine Ehre, dass mein Gedicht dich an etwas von Dir erinnert, denn ich mag Deinen
Stil, obgleich ich mich noch nicht an eines deiner Gedichte getraut habe, da sie mich in ihrer Bilderflut
manchmal erschlagen (was nicht negativ gemeint ist):)...

 	  Zitat:			  
Es ist aber auch ein ganz schöner Spagat, die "Naivität" der ersten Strophe beizubehalten und
nicht in Triviales hineinzustolpern.	

Ja du hast Recht. Ich nehme deine Kritik voll an, aber wie hättest du weiter gemacht? Der erste Satz war
schnell niedergeschrieben und ist abenso aufrichtig ernst gemeint gewesen, wie du es selbst festgestellt
hast,  keinesfalls aber naiv. Ist es nicht schade, dass uns solche Textzeilen naiv erscheinen...und wenn
man jetzt bedenkt, dass dieses Gedicht ernst gemeint ist, das ich mich oft aufraffen muss erneut die
Menschen gern zu haben, dann führt das deine These der Trivialität ad absurdum:)

Einen guten Rutsch ins neue Jahr...
KK

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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